

Formalizan solicitud para que se declare humedal urbano en sector costanera Condell



Puerto Aysén- Hasta costanera de calle Condell llegaron niños y niñas de la escuela Poetisa Gabriela Mistral, integrantes del Comité Comunal Ambiental, el alcalde Julio Uribe y parte del equipo de Daoma, con el fin de entregar al **Seremi de Medio Ambiente**, Yoal Díaz, los antecedentes que buscan declarar el humedal urbano “Las Ranas” en Puerto Aysén.

Los documentos van dirigidos a la ministra de **Medio Ambiente**, **Maisa Rojas**. Tal como lo dio a conocer la máxima autoridad de la comuna de Aysén.

“Un día histórico para la comuna, hicimos entrega un documento dirigido a la ministra de Medio Ambiente, **Maisa Rojas**, para poder declarar un humedal urbano. Esto, se debe a un llamado de las diferentes organizaciones medioambientales y en un trabajo conjunto se han logrado estos frutos. Además, agradecer a nuestra Dirección de Aseo Ornato y **Medio Ambiente** del Municipio, quienes se han llevado la pega dura de poder llegar a esta instancia”, señaló el alcalde, Julio Uribe.

Junto con recibir cordialmente cada uno de los documentos, el **Seremi de Medio Ambiente**, Yoal Díaz, aseguró la tramitación del requerimiento e hizo un llamado a cuidar el humedal urbano.

“Lo importante es que, mientras ocurre este camino el humedal sigue estando acá, así es que, hay que cuidarlo, hay que visitarlo, hay que informarse, hay que aprender, porque es un espacio que vamos a proteger, pero tiene que todos los días ser protegido. Tenemos un trabajo con el Comité Comunal Ambiental, con el departamento de medio ambiente del Municipio y por supuesto desde la **Seremi de Medio Ambiente**, vamos a estar acá

a disposición de seguir trabajando en conjunto”.

El director de Daoma en la Municipalidad de Aysén, Jorge Hurtado, puso en valor el trabajo de quienes están hoy en la oficina de **medio ambiente** y reforzó el llamado a la comunidad a cuidar el humedal de calle Condell.

“La verdad es que, me sacó el sombrero con el personal que cuento en la unidad de medio ambiente, es un equipo bastante afiatado y esto fue un trabajo de largo aliento para lograr un bonito objetivo. El llamado a todas las personas a concientizar en el cuidado al **medio ambiente**, así es que, vamos por más, esto está recién empezando”.

Por su parte, la coordinadora de la certificación ambiental municipal, Marcela Matus, relevó el importante trabajo realizado con el Comité Comunal Ambiental, quienes a través de diversas organizaciones contribuyeron con antecedentes, estudios e información para requerir que se declare el humedal urbano “Las Ranas”. En definitiva, fue un gran trabajo de muchas personas, recalco.

Francisca Bahamonde, de “Ayciencia”, valoró llegar a esta instancia, manifestando que, “surgió de la iniciativa ciudadana, lo que le da un valor histórico muy lindo. Que haya conversado la sociedad civil con las instituciones y que de ese diálogo haya salido esto, yo creo que, cuando lo tengamos vamos a celebrar, no lo haremos antes. Pero, creo que es un precedente para trabajar juntos, creo que ese es el futuro, que la misma comunidad se empodere de solicitar cosas que creemos que son beneficiosas para todos”.

En tanto, el profesor y educador ambiental de la escuela poetisa Gabriela Mistral, Andrés Andrade, mencionó que, “lo más importante es darnos

cuenta en el lugar donde estamos habitando, esa cercanía, esa conexión con la naturaleza, es el motor que a nosotros como seres humanos nos debe encantar, llenar nuestro corazoncito y sentir el ambiente, porque eso es vida y esa vida hay que protegerla, hay que cuidarla y por sobre todo amarla”.

En la oportunidad, el **Seremi de Medio Ambiente**, Yoal Díaz, también hizo entrega al alcalde de Aysén, Julio Uribe, el diploma que reconoce al Municipio de Aysén, el avance a Nivel Intermedio en el Sistema de Certificación Ambiental Municipal (SCAM).